
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Beigeordneter Flöck, Bauherr sei hier das Land. Er gehe aufgrund des nicht 

ganz so starken Radverkehraufkommens davon aus, dass es wahrscheinlich einen gemeinsamen Geh- 

und Radweg geben werde. 

 


